Gestalten



Basteln rund ums Essen

Viele Kinder sind gerne kreativ. Was aber machen wir, wenn wir Kinder haben, die nicht gerne basteln? Die nachfolgenden Ideen holen auch Bastelmuffel aus der Reserve und die Resultate sind in jedem Fall super toll!

Viele Bastelmuffel würden gerne etwas machen. Vieles ist ihnen jedoch zu lang und aufwändig und meist ist das Resultat danach für sie nicht befriedigend (Farbe z.B. verschmiert usw.).

Tasse, Glas oder Lunchbox, egal was ihr auswählt, die Ergebnisse dieser kreativen Arbeiten werden sich sehen lassen – auch für Bastelmuffel!

Tasse "bemalen"

Material

- Tassen
- Color Dekor 180° (Dekorfolie zum gestalten von Porzellan, Glas usw.)
- Motivstanzer oder Schere

Durchführung

Die Tassen sauber waschen und gut abtrocknen.

Mit den Stanzern aus der Folie verschiedene Sujets ausstanzen. Die Sujets in einen Teller mit Wasser legen, so dass sich die Dekorfolie vom Trägerpapier ablöst

Die Sujets an gewünschter Stelle auf die Tasse legen und mit Haushaltpapier trocknen.

Die gestanzten Teile können zu Bildern, Mustern oder einfach ganz wild durcheinander gestreut werden.

Die Tassen vierundzwanzig Stunden trocknen lassen und anschliessend im Backofen 30 Minuten bei 180° härten.

Glas satinieren

Bei dieser Arbeit seid ihr darauf angewiesen, dass ihr jemanden kennt, der eine Sandstrahlanlage hat oder irgendwo arbeitet, wo eine solche Anlage steht.

Vorgängig müsstet ihr diese Person fragen, ob ihr einmal mit den Kindern kommen könntet oder ob ihr die Gegenstände zum Sandstrahlen bringen dürft.

Wichtig zu wissen: Die Kinder können nicht selber Sandstrahlen, dies muss eine Fachperson machen! Wenn ihr zuschauen geht (dauert einige Zeit, Spiele in Reserve haben), denkt daran: es entwickelt sich viel feiner Staub, somit nicht geeignet für Kinder mit Asthma.

Material

Gläser, Klebstreifen oder selbstklebende Herzchen, Sterne, Tupfen usw.

Durchführung

Die Gläser waschen und gut trocknen. Die Kinder können dann mit Klebstreifen oder selbstklebenden Sujets Muster auf das Glas kleben. Die Sujets müssen gut angedrückt werden.

Anschliessend bringt man sie der entsprechenden Person zum Sandstrahlen.

Beim nächsten Anlass können die Kinder die Kleber wegmachen. Dies gibt manchmal recht zu tun (je nach dem, wie stark sie auf dem Glas kleben). Um

Kleberrückstände zu entfernen ist es gut, eine Flasche mit Wundbenzin bereit zu halten. Zum Schluss die Gläser noch waschen und abtrocknen – fertig sind die Schmuckstücke (Bild links)!

INFO-BOX

Stichwort:

- Basteln, kreativ
- Tasse
- Glas
- Lunchbox

Autorin:

Mirjam Leuenberger freut sich immer über die Freude der Kinder bei gelungenen Arbeiten – und diese hier gelingen immer!



Lunchbox marmorieren

Material

- Blech- oder Plastikdosen
- Aqua Lux Farben: schwarz, gelb, rot, blau und Pinsel
- Zahnstocher und Pipetten
- Malschürzen (alte Hemden)

Durchführung

Die Kinder sollten sich Malschürzen anziehen, da die Farbe nicht auswaschbar ist

Jedes Kind bekommt den Deckel der Box und bemalt ihn mit schwarzer Farbe. Es muss genügend Farbe auf dem Deckel sein! Mit Pipetten können danach Tupfen auf die schwarze Farbe gemacht werden. Mit Zahnstochern wird die Farbe durcheinander gezogen. Es entstehen ganz lustige Motive. Wer will, kann natürlich auch nur die Tupfen machen.

Die Deckel brauchen einige Zeit, bis sie ganz trocken sind. Die Boxen können also erst beim nächsten Mal mit nach Hause genommen werden.

→ Klebeetikette mit dem Namen vor dem Malen in den Deckel kleben!

